

Senado legalizó ayer el aborto en Italia

Roma, mayo 18. (UPI). Italia legalizó hoy el aborto por primera vez en la historia de la nación, en lo que se considera una grave derrota para el Vaticano.

La ley, que superó su último escollo al ser aprobada en el Senado por 160 votos contra 148, determina que en Europa Occidental sólo carecen ahora de alguna forma de aborto legal España, Portugal, Irlanda y Grecia.

Al ser aprobado el proyecto a pesar de la oposición del Partido Demócrata Cristiano en el poder, el arzobispo de Ravena, monseñor Ersilio Tonini, escribió en "L'Osservatore

Rommano", periódico del Vaticano: "Ninguna votación puede convertir al homicidio en un derecho".

La nueva ley autoriza el aborto solicitado en los primeros 90 días de embarazo, a cualquier mujer de más de 18 años que aduzca que el nacimiento puede hacer peigrar su salud física o mental.

Requisitos

Para embarazos de más de 90 días se requerirá certificado médico, y las jóvenes

Pasa a la página 32



DECLARA. Santo Domingo, mayo 18. (AP). Héctor Pérez Reyes, director de prensa del gubernamental Partido Reformista, dijo en una conferencia de prensa hoy en la tarde, que el presidente Joaquín Balaguer ganará la elección por 180 mil votos de diferencia en adelante, sobre su contendiente.

Descenso en la Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 18. (UPI). El hecho de que Alemania Occidental mostrara dudas en relación con la reciente recuperación del valor del dólar, precipitó hoy una avalancha de operaciones de liquidación de ganancias en la Bolsa de Valores Neoyorquina, lo que hizo que el valor de las acciones descendiera notablemente por primera vez en siete sesiones.

El promedio industrial de Dow Jones que registra la actuación de 30 acciones predilectas, declinó 7.45 puntos, al cerrar en 850.92, para poner fin al repunte alcista

Pasa a la página 58

Empleados estatales en paro de 24 horas en Colombia, ayer

Bogotá, mayo 18. (UPI). Más de medio millón de empleados estatales cumplieron hoy un paro de 24 horas en demanda de aumentos salariales y otras reivindicaciones, mientras varias ciudades colombianas continuaban militando ante la creciente agitación social, a poco más de dos semanas de las elecciones presidenciales. Dos importantes

grupos de decretos que consideran aumentos contra la estabilidad laboral.

El paro afectó a varios ministerios y a la Registratura Nacional del Estado Civil, organismo que debe elegir a nuevo presidente de la república, que sucederá al actual jefe del Estado, Alfonso López Michelsen.

Grupos de huelguistas se ubicaron esta mañana en las puertas

Pasa a la página 59

Somoza ordena a la Guardia el desalojo de los colegios

Managua, mayo 18. (AP). Mientras los estudiantes intensificaron la ocupación de colegios en todo el país, el gobierno ordenó a la Guardia Nacional, desalojarlos para "hacer cumplir el reglamento del Ministerio de Educación Pública". Grupos estudiantiles volvieron a ocupar colegios esta semana, aduciendo que el presidente Anastasio Somoza

no ha cumplido las demandas que se le presentaron para terminar con una huelga de hambre y la toma de colegios del mes pasado. El gobierno dijo en un comunicado que todas las demandas interpuestas por la Federación de Padres de Familia ya fueron cum-

plidas y que ahora el movimiento de los estudiantes es "político".

Reunión previa

El comunicado dado a conocer hoy por el gobierno dice que el

Pasa a la página 17



ORADOR. Nueva York, mayo 18. (AP). El embajador de México en la ONU Francisco Cuevas Cansino (derecha), conversa con Alfonso Robello, líder de la Sociedad Pro Democracia de Nicaragua, que fue orador en almuerzo.

Orlov sentenciado a 7 años de trabajo forzado y 5 de exilio

Moscú, mayo 18 (Latin-Reuters). (Por Charles Bremner). El físico disidente Yury Orlov fue sentenciado hoy a siete años de trabajos forzados y cinco años de exilio tras ser declarado culpable de agitación antisoviética. La condena, dictada al final de un juicio de cuatro jornadas de duración, fue leída por la juez Valentina Lubentsova. Muchos de los numerosos presentes en el juzgado aplaudieron el veredicto.

Entretanto la agencia noticiosa oficial TASS informó que Orlov podrá apelar la sentencia.

El físico disidente, de 53 años

de edad, dirigente y fundador de un grupo que vigila la gestión del gobierno soviético en materia de derechos humanos, fue retirado del juzgado en un camión

Pasa a la página 58

Premio Nobel Sajarov y esposa detenidos por la policía rusa

Moscú, mayo 18 (Latin-Reuters). El Premio Nobel de la Paz, Andrei Sajarov y su esposa fueron detenidos hoy por la policía y subidos a bordo de un camión tras un forcejeo frente al tribunal de Moscú donde el disidente Yuri Orlov está siendo juzgado. El forcejeo comenzó cuando el académico, de 56 años, exigió a la policía que le permitiera el ingreso al juzgado, del que todos los amigos del acusado, corresponsales occidentales y observadores diplomáticos se vieron impedidos de entrar.

El Dr. Sajarov, otrora uno de los máximos científicos nucleares de la Unión Soviética y poseedor de un sinnúmero de lauros estatales, y su esposa Yelena habían

Pasa a la página 58



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ALUD EN JAPON. Niigata, Japón, mayo 18. (AP) La calle principal del pueblo de Shin Akakura, tal como se veía hoy después del alud que cayó anoche sobre esa población. Los primeros datos indicaban

que una persona había muerto, pero hay muchas otras desaparecidas que se cree que perecieron y 16 casas quedaron destruidas.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 56